

Grußwort

Liebe Musikfreundinnen und Musikfreunde,

Rheinland-Pfalz ist ein Kulturland. Dazu gehört auch eine lebendige Musikszene. Jedes Jahr im Sommer zieht es viele Menschen ins Freie, um bei den zahlreichen Festivals und Konzertveranstaltungen die Sonne und die Musik zu genießen. Das Festival der Lautslochtrappers aus Mommenheim ist dabei eine echte Traditionsveranstaltung, die in diesem Jahr bereits zum 32. Mal stattfindet. Das Besondere in Mommenheim ist, dass zu der zweitägigen Veranstaltung kein Eintritt genommen wird – „umsonst und draußen“ lautet das Motto.

Alles andere als umsonst ist jedoch die Arbeit, die von den zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern vor und während dem Festival geleistet wird. Sie ermöglicht den Besucherinnen und Besuchern in jedem Jahr aufs Neue hörenswerte Konzerterlebnisse und eine einmalige Festivalatmosphäre. Für den Einsatz der Freiwilligen rund um das Mommenheimer Open-Air bedanke ich mich. Es ist nunmehr ein weiteres Beispiel dafür, was durch ehrenamtliches Engagement alles erreicht werden kann.

Sie, liebe Helferinnen und Helfer, haben viel Zeit, Kraft und Leidenschaft aufgebracht, um Ihren Gästen eine hochwertige und gleichzeitig kostengünstige Alternative zu kommerziellen Konzertveranstaltungen zu bieten. Ich wünsche Ihnen, dass Sie trotz aller Arbeit die Zeit finden, „Ihre“ Veranstaltung zu genießen. Sie haben es sich verdient. Ihnen, liebe Musikbegeisterte, wünsche ich erstklassige Unterhaltung bei möglichst gutem Wetter und übersende Ihnen meine besten Grüße.



Kurt Beck

Ministerpräsident von Rheinland-Pfalz